



## La Red Internacional de Bambú y Ratán

En diciembre de 2011, el Gobierno de Bhután inauguró la primera casa de bambú en el estilo tradicional del país. La casa fue diseñada y construida en el Tingtibi, Distrito Zhemgang, por la Red Internacional de Bambú y Ratán (INBAR), el Ministerio de Agricultura y Silvicultura, y carpinteros de todo el país. Con esta obra y otras iniciativas, INBAR y el Gobierno de Bhután están experimentando el bambú como una alternativa en las construcciones más segura que la madera. Bután se ha comprometido a mantener la cubierta forestal de más del 60%, pero se enfrenta a la escasez cada vez más graves de madera de construcción ya que su población crece y comienza a urbanizarse. El país es también expuesto a los terremotos y necesita identificar materiales alternativos de construcción, con propiedades sismo-resistentes.

El trabajo realizado por INBAR es de gran impacto internacional, promoviendo el uso sostenible del bambú y valorizando este recurso estratégico de muchos países para mejorar las condiciones de vida de las comunidades locales. Ya 38 países de todo el mundo están asociados a la Red INBAR con estos objetivos, y otros están entrando en la red. INBAR apoya a los países y a los actores interesados a través de cursos de formación, asistencia técnica para proyectos demostrativos, así como facilitando el comercio internacional. En las noticias publicadas en el sitio web de la Red se pueden también encontrar muchos ejemplos interesantes de utilización del bambú para genera energía limpia, para alimentar a los pollos, para la construcción de bicicletas y muchos otros usos innovadores.

### Para saber más

[International Network for Bamboo and Rattan](#)

[Bamboo pioneered in Bhutanese construction](#)